



## **NOTA DE PRENSA**

Muy agradecido por su difusión

### **Encuentro en Suiza entre el Secretario de Estado del Vaticano Cardenal Pietro Parolin y el Ministro de Relaciones Exteriores del Perú Javier González-Olaechea**

Este sábado 15 de junio, el Secretario de Estado del Vaticano, Cardenal Pietro Parolin y el Ministro de Relaciones Exteriores del Perú, Sr. Javier González-Olaechea, sostuvieron una valiosa reunión en la ciudad de Lucerna en Suiza, en el contexto de la Cumbre sobre la Paz en Ucrania.

Durante esta reunión, el Cardenal y el Ministro destacaron el excelente estado de las relaciones diplomáticas entre la Santa Sede y el Perú, enfatizando la necesidad de fortalecer y mantener esos vínculos. Asimismo, se resaltó la importancia de fomentar la democracia a través del diálogo nacional, para impulsar la estabilidad política y además para el desarrollo social.

El Cardenal Pietro Parolin y el Ministro Javier González-Olaechea coincidieron en la urgencia de promover y de apoyar iniciativas que conduzcan a soluciones pacíficas en los conflictos internacionales, trabajando unánimemente por la paz mundial y el entendimiento mutuo entre las naciones.

Roma, 17 de junio de 2024.